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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Стали известны даты проведения "Марафона здоровья" на Таймыре 
В рамках Всероссийской массовой лыжной гонки "Лыжня России" во всех поселениях 

Таймыра пройдут массовые забеги "Марафон здоровья", сообщили в администрации 
муниципального района. 

Первый стартует в поселке Усть-Порт сельского поселения Караул 25 февраля, затем 4 
марта в лыжном забеге примут участие жители села Караул, в апреле – жители села Хатанга 
и Диксона. В Дудинке мероприятие по погодным условиям перенесено ориентировочно на 18 
марта. 

В столице Таймыра на лыжной базе в районе дома №19 по ул. Полярная сначала 
пройдут открытые чемпионат и первенство Таймыра по лыжным гонкам. В чемпионате примут 
участие команды, состоящие из двух мужчин и двух женщин, в первенстве – двух юношей и 
двух девушек.  

Спортсменам предстоит преодолеть дистанции: полтора километра для девушек и 
женщин, а также три километра для юношей и мужчин. 

Участникам до 18 лет включительно для участия в соревнованиях необходимо иметь 
допуск врача, а участникам от 18 лет и старше – допуск врача или подтверждение 
персональной ответственности за свое здоровье. 

В завершении соревнований для всех желающих состоится массовый забег "Марафон 
здоровья" на дистанцию полтора километра.  

Команды, занявшие призовые места в соревнованиях будут награждены кубками, 
медалями и грамотами. Спортсменам, участвующим в массовом забеге "Марафон здоровья" 
вручат памятные подарки – спортивные шапочки. 

Соревнования могут быть перенесены по погодным условиям в связи с температурой 
ниже 30 градусов мороза, сильным ветром, метелью и плохой видимостью. Так, сильные 
морозы уже не позволили провести их 11 февраля. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке отпраздновали День защитника Отечества 
 21 февраля в городском Доме культуры состоялся праздничный концерт «Сила. 
Мужество. Слава», посвящённый Дню защитника Отечества. В торжестве приняли участие  
руководители города и района, представители предприятий и организаций Дудинки, 
военнослужащие пограничной комендатуры и части 21242, сотрудники подразделений МЧС и 
ОВД Таймыра. 
          Особые поздравления во время праздничной программы звучали в адрес 
военнослужащих, спасателей и полицейских. Соведущими Екатерины Ушаковой из ГДК стали 
– старший сержант, помощник участкового уполномоченного полиции Григорий Борщёв, 
старший лейтенант войсковой части 21242, начальник отделения боевого применения 
Константин Соколов, старший лейтенант внутренней службы, начальник караула Пожарно-
спасательной части №138 Марсель Мухаметов и лейтенант, начальник смены поста 
пограничного контроля «Дудинка» контрольно-пропускного пункта «Мурманск» Сергей 
Елисеев.   
           В музыкальной части концерта прозвучали песни в исполнении солистов городского 
Дома культуры, участников вокальных групп «Сулускан», «Ивушка» и других коллективов. 
Ансамбли «Хэйро» и «Жемчужина Заполярья» продемонстрировали гостям вечера лучшие 
хореографические номера. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Формирование комфортной городской среды в Норильске – приоритет "Норникеля" 
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Формирование в Норильске комфортной городской среды для специалистов, 
большинство из которых приезжие, является приоритетом "Норникеля". Об этом говорится в 
материале газеты "Коммерсантъ", посвященном моногородам России. 
         Компания вкладывает деньги в развитие инфраструктуры территорий своего 
присутствия – строительство детских садов, спортивных объектов и пр. "Норникель" взял на 
себя прокладку волоконно-оптической линии связи в город Норильск, после того как 
дорогостоящий и технически сложный проект не удалось реализовать, как ранее планировало 
государство – совместно с профильной телекоммуникационной компанией.  

 Понимая, что для привлечения молодых кадров необходимо создать комфортные 
условия через развитие партнерств, некоммерческих организаций, поддержку инициатив, 
"Норникель" в рамках благотворительной программы "Мир новых возможностей" участвует в 
реализации крупных социальных и благотворительных проектов, помогает социальным 
предпринимателям и малому бизнесу.  

 Важным шагом в этом направлении является организация Агентства развития 
Норильска силами компании "Норникель", Благотворительного фонда Владимира Потанина и 
муниципалитета. Основными направлениями деятельности автономной некоммерческой 
организации станут поддержка мелкого и среднего бизнеса, девелопмента, развитие туризма, 
городской среды и ЖКХ, а также помощь в реализации соцпроектов. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
На Усть-Хантайской ГЭС приступили к модернизации системы диспетчерского 
управления 

Модернизация оперативно-измерительного комплекса станции является частью 
масштабного инвестиционного проекта по модернизации ГЭС, в результате которого в 
течении семи лет (до 2021 года) будут заменены все семь гидроагрегатов. Значение этого 
объекта трудно переоценить: Усть-Хантайская ГЭС является первенцем гидравлических 
станций на Таймыре и предназначена для энергоснабжения крупнейшей в мире горно-
металлургической компании «Норникель», а также Дудинского и Игарского промышленных 
районов.  

«Мы идем с опережением графика, уже демонтирован третий агрегат, и мы планируем, 
что в сентябре 2018 года запустим ПК—3 (Пусковой комплекс № 3, гидроагрегат № 7).- 
комментирует Оник Азнаурян, старший вице—президент, руководитель блока 
непромышленных активов и энергетики "Норникеля".- Кроме того, параллельно с заменой 
основного оборудования сейчас реализуется и другой необходимый проект — замена 
автоматизированной системы диспетчерского управления всей станцией. Это также важный 
этап в комплексной реконструкции Усть—Хантайской ГЭС, который даст нам больше 
управляемости всеми процессами энергообеспечения.« 

Сейчас работы по монтажу диспетчерского управления закончены примерно на 70%, 
начаты пусконаладочные работы. В апреле ожидается завершение основного объема работ. 
При вводе диспетчерского управления весь управляющий персонал будет переведен в новый 
зал. «Для того чтобы качественно управлять процессом, используя новое оборудование, 
необходимо коренным образом заменить систему управления верхнего уровня. И наша 
задача — построить фактически новый диспетчерский пункт управления, который позволял 
бы на современном уровне отображать состояние объекта и управлять им, — Говорит Роман 
Нестуля, начальник отдела автоматизированной системы диспетчерского управления 
компании „Модульные Системы Торнадо“. — Основные преимущества, которые приобретет 
ГЭС с вводом новой диспетчерской, — это повышение уровня наблюдаемости объекта». 

Модернизация диспетчерской начата в связи с тем, что существовавший оперативно-
информационный комплекс эксплуатировался с 2005 года, наполовину исчерпал свой ресурс 
и уже не отвечал требованиям безопасности. На смену старой, морально и физически 
устаревшей, приходит современная цифровая система диспетчерского управления станцией. 
Диспетчер в реальном времени видит все режимы работы станции, а система позволяет 
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записывать все действия персонала и предотвращать неверные действия 
(вызванные ошибками операторов, неполадками в работе технологического оборудования 
или внешними воздействиями), что позволяет оперативно реагировать на нештатные 
ситуации в работе оборудования, предотвращать аварийные ситуации. Если старая система 
предоставляла порядка 250 сигналов по работе оборудования, то данная получает порядка 
5000 сигналов по работе оборудования станции. Таким образом, с внедрением новой 
системы произойдет качественное улучшение уровня работы персонала и в целом работы 
станции.  

iemag.ru 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край переходит к стратегическому развитию и приоритетным проектам 
Губернатор Красноярского края Виктор Толоконский провел первое заседание Совета по 

стратегическому развитию и приоритетным проектам. 
Его участниками стали члены регионального правительства, депутаты Законодательного 

Собрания Красноярского края, главы муниципалитетов, представители различных 
предприятий и организаций региона. 

Собравшиеся обсудили новый проектный подход, предложенный президентом России в 
прошлом году. Он направлен на то, чтобы сосредоточить внимание на важнейших 
направлениях жизни жителей Красноярского края. 

«Эффективность и качество этого процесса может быть адекватным только при 
обновлении очень многих управленческих подходов, изменения структуры и механизмов 
управления этим процессом развития. То, что мы имеем сегодня, уже не во всём 
соответствует вот этим задачам развития», — отметил Виктор Толоконский. 

Отбор проектов «повышенного» внимания будет коллективным. Первые инициативы, 
федеральные и региональные, касаются самых разных сфер — медицины, экологии, 
образования, ЖКХ, городской среды, моногородов, ипотеки, дорог, и др. 

Заместитель председателя правительства Красноярского края, секретарь Совета 
Наталья Рязанцева представила собравшимся портфель приоритетных проектов 
Красноярского края. Она отметила, что из 20 федеральных проектов наш регион участвует в 
11. «Со стороны правительства РФ продолжается рассмотрение дорожных карт и 
программных проектов, которые будут в ближайшее время внесены в категорию 
приоритетных. С одной стороны это дополнительные деньги для края, ряд проектов принятых 
на федеральном уровне, будут открыты для выстраивания в Красноярском крае в 2018 году». 

Одним из приоритетных направлений проектной деятельности, о котором рассказала 
Рязанцева, стал проект развития санавиации, который очень важен для края с учетом его 
территориальных особенностей. «Общий объем привлеченных средств в текущем году на 
реализацию этого приоритетного проекта на территории края составил 738,8 млн рублей. Из 
них 172 млн рублей – средства федерального бюджета», - отметила Наталья Рязанцева. 

Руководить новым проектным подходом будет специально созданное управление 
проектной деятельности правительства края. 

По словам главы региона, проектный подход позволит повысить качество работы по 
всем важнейшим инициативам. Своеобразные «проектные офисы» будут включать в себя не 
только чиновников, но и представителей крупного бизнеса, общественности, экспертов. 

Кроме того, губернатор подчеркнул, что проектная деятельность не заменит обычной 
работы правительства. Толоконский сообщил, что заседания Совета будут проводиться 3-4 
раза в год. 

НИА-Красноярск 
 

Вкладчикам банка «Енисей» выплатят 3,4 млрд рублей. Выплаты стартуют 22 февраля. 
Вкладчики лишенного лицензии банка «Енисей» получат около 3,4 млрд рублей. Об этом 

сообщает Агентство по страхованию вкладов. 
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Согласно реестру обязательств АКБ «Енисей», за выплатой страхового 
возмещения могут обратиться порядка 9,7 тыс. вкладчиков, в том числе около 180 человек, 
имеющих счета для предпринимательской деятельности. Деньги будут выплачиваться в 10 
регионах России. 
          По данным АСВ, вкладчики из Железногорска могут получить свои выплаты в 
Сбербанке. Жителям остальных городов необходимо обратиться в Росгосстрах-Банк. 
Выплаты стартуют сегодня, 22 февраля. 

Напомним, 9 февраля ЦБ отозвал лицензию у красноярского банка «Енисей». По данным 
регулятора, банк проводил высокорискованную кредитную политику, связанную с 
размещением своих средств в низкокачественные активы. При этом банк не создавал 
резервы «на черный день», как того требовал регулятор. Кроме того, в ходе работы «Енисея» 
были установлены факты существенной недостоверности отчетных данных. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Назван крупнейший налогоплательщик Красноярского края  
 Издание «КоммерсантЪ» нашло крупнейших налогоплательщиков каждого региона 

России. При анализе учитывался размер налога на прибыль организаций за 2015 год. 
 В Красноярском крае крупнейшим налогоплательщиком стала компания «Ванкорнефть». 

Налог на прибыль за 2015 год, по данным базы СПАРК-Интерфакс, составил 10,361 млрд руб. 
 Доходы региональных бюджетов складываются из налогов, сборов, других неналоговых 

поступлений, а также перечислений из федерального бюджета. Основными источниками 
налоговых поступлений являются налоги на прибыль организаций и на доходы физических 
лиц, - говорится в исследовании. 

 Добавим, «Ванкорнефть» входила в ТОП-100 крупнейших компаний Красноярского края 
по итогам 2015 года. Рейтинг был составлен DK.RU, основным ранжирующим показателем 
стала выручка предприятий. «Ванкорнефть» в этом топе занимала второе место. 

Деловой квартал 
 

Водители, слесари и машинисты больше всего востребованы в крае 
НОРИЛЬСК.– С начала года около 7 тыс. мужчин обратились в службу занятости 

населения Красноярского края в поиске работы. Такие данные представило региональное 
агентство труда и занятости населения.  

 При содействии службы занятости уже нашли работу 3,7 тыс. мужчин. 
 В краевом банке вакансий преобладают места для рабочих по профессиям, где 

традиционно заняты мужчины. С начала года заявлено более 2 тыс. вакансий для водителей, 
по 1 тыс. вакансий для слесарей и машинистов, более 700 вакансий для облицовщиков, по 
600 вакансий – для бетонщиков и каменщиков. Для сварщиков различных квалификаций – 
более 700 вакансий. Востребованы также плотники и станочники – по 400 вакансий. 

 Среди должностей служащих востребованы военнослужащие (офицерский, младший 
командный и рядовой состав), полицейские, капитаны (помощники капитанов) на водолазных, 
спасательных и других судах, маркшейдеры, специалисты по ремонту оборудования и 
энергетики в промышленности, сельском хозяйстве и прочих отраслях, программисты. 

"Таймырский Телеграф" 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: Россия продолжит укреплять Вооруженные силы 
Россия продолжит развивать Вооруженные силы, заявил президент Владимир Путин на 

праздничном концерте ко Дню защитника Отечества. 
Среди приоритетов Путин назвал укрепление стратегического ядерного щита и 

современных воздушно-космических сил, а также строгое выполнение госпрограммы 
вооружений. 

Президент отметил, что «растущие возможности отечественного ОПК позволяют 
уверенно реализовать все масштабные планы». 
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Ранее Путин поблагодарил за смелость и решительность всех российских 
военнослужащих, которые помогают народу Сирии бороться с террористами. 

«Вы проявляете самые благородные качества, спасая обездоленных людей, оказывая 
им медицинскую помощь, доставляя сотни тонн гуманитарных грузов», - приводит РИА 
Новости слова президента России. 

Infox.ru 
 

Орешкин назвал условие для ускорения роста экономики 
Реализация прорывных проектов приведет к ускорению роста российской экономики, 

заявил глава Минэкономразвития Максим Орешкин перед началом инвестиционного форума 
в Сочи. 

Для роста российской экономики необходимы прорывные проекты, считает министр 
экономического развития России Максим Орешкин. 

В статье, которую он написал в журнале Российского инвестиционного форума в Сочи, 
Орешкин отметил, что устойчивые темпы роста приведут к увеличению потоков инвестиций, к 
рациональному использованию трудовых ресурсов, а также к росту производительности. 

По мнению Орешкина, проекты будут способствовать наращиванию объемов 
несырьевого экспорта 

По его мнению, о восстановлении экономической активности в стране свидетельствуют 
данные опросов предпринимателей, которые показывают улучшение ожиданий бизнеса. 

«Снижается число тех, кто говорит о неопределенности экономической ситуации как о 
главной проблеме, — с 55 пунктов в декабре 2016 года до 47 в январе 2017-го», — сказал 
министр (цитата по ТАСС).  

Российский инвестиционный форум пройдет в Сочи 27—28 февраля. Его программа 
содержит три тематических блока: «Новая региональная политика. Возможности для 
развития», «Повышая эффективность бизнеса. Возможности для роста» и «Реализуя проекты 
для жизни». 

В середине февраля Орешкин на встрече с президентом России Владимиром Путиным 
заявил, что в экономике «на начало» 2017 года складывается «довольно позитивная» 
ситуация. Он сказал, что в этом году рост российской экономики по прогнозам должен 
составить 2%. Инфляция в этом году не должна превышать запланированной отметки 4%. 

Через несколько дней глава государства заявил, что макроэкономические показатели 
2016 года оказались лучше, чем ожидалось. По его мнению, в экономике страны 
прослеживается положительная динамика. 

РБК 
 

Кудрин: России нужны институциональные реформы 
Институциональные реформы нужны сегодня России, как никогда прежде, но важной их 

частью должно стать изменение общественного сознания, поскольку у граждан сейчас нет 
запроса на реформы, полагает председатель совета Центра стратегических разработок 
Алексей Кудрин. 

"Старая модель экономики не работает. Не принимаются меры, позволяющие создать 
и запустить новую модель. Это сдерживает наш экономический рост, что чревато 
технологическим отставанием, низкой производительностью и плохим качеством 
государственного управления. Основные проблемы лежат внутри России, и 
институциональные, и структурные... Считаю, сегодня институциональные реформы нужны 
стране как никогда прежде", - написал Кудрин в журнале "РИФ-2017". 

По его мнению, важной частью таких изменений является изменение общественного 
сознания, ведь государство - это совокупность не только институтов, но и людей. 

"Резкие общественные перемены приучили граждан нашей страны не планировать 
ничего впрок. Согласно регулярным опросам, около 46% россиян не знают, что с ними будешь 
в ближайшие месяцы, еще 36% планируют свою жизнь максимум на год-два вперед. 
Доминируют жизненные стратегии с малым горизонтом планирования - пережить бы эту 
неделю, месяц, год, а дальше будет видно. Этот порождает отсутствие общественного заказа 
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на будущие институциональные реформы и, в конечном счете, в условиях отсутствия такого 
заказа позволяет их откладывать, редуцировать или вовсе не проводить", - пишет Кудрин. 

По его словам, российское общество по своим социокультурным характеристикам 
относится одновременно к "разрозненно коллективистским странам", разбитым на 
сплоченные, но слабо доверяющие друг другу социальные группы, и "феминным" 
государствам - ориентированным на долгосрочные стратегии, но максимально избегающим 
неопределенности. 

"Проще говоря, такая совокупность жизненных установок порождает потребность 
постоянного бега к великой цели и обуславливает столь же постоянное "недобегание" до неё. 
Мы всегда находимся в поисках чего-то большого и объединяющего, к чему хотелось бы 
стремиться - особого "русского пути", национальной идеи, - но оказываемся не готовыми ни 
находить, ни вырабатывать приемлемый для всех образ будущего, ни строить к нему дорогу, 
ни уж тем более поэтапно по этой дороге идти", - считает Кудрин. 

ПРАЙМ 
 

Реальные доходы россиян выросли впервые за 2,5 года: так ли это?  
 В январе россияне стали зарабатывать больше впервые за 27 месяцев. Но этот рост во 

многом обеспечен единовременной выплатам пенсионерам — реальный рост доходов 
вызывает сомнения.  

Реальные располагаемые денежные доходы россиян по предварительным данным, в 
январе 2017 года увеличились на 8,1% по сравнению с январем 2016 года, следует из 
опубликованных Росстатом данных. Рост произошел впервые с октября 2014 г. 

«Этот прирост во многом был обеспечен единовременной денежной выплатой в размере 
5 тыс. руб., произведенной в январе 2017 года», — признают в ведомстве.  

Среднемесячная зарплата работников организаций в январе 2017 года, по оценке, 
составила 35650 руб. и выросла на 8,3% по сравнению с прошлогодним январем.  

Независимый аналитик Виталий Калугин не исключает изменения в методах статистики 
Росстата — ранее изменили отраслевой классификатор видов экономической деятельности. 
За счет этого, к примеру, танки теперь считаются транспортным средством, и спад в 
промышленности оказался не таким глубоким. Данных о том, что были исправлены и в 
статистике о доходах граждан, нет, но поверить, что они выросли, сложно — в лучшем случае 
в пределах статистической погрешности, на 0,1%. 

По официальной статистике в России за чертой бедности проживает 15% граждан, но 
самоощущение людей гораздо хуже, говорила в декабре 2016 г. вице-премьер Ольга 
Голодец.  

«Реальные доходы и реальные зарплаты из-за «серого сектора» у нас отличаются от тех 
доходов и той зарплаты, которые мы принимаем в качестве средней и от которой мы считаем 
пособия, помощь и так далее», — отмечала она. 

Ректор Российской академии народного хозяйства и госслужбы (РАНХиГС) Владимир 
Мау в январе говорил, что падение реальных доходов граждан скорее всего, теперь 
прекратится.  

«В России в течение 10 лет доходы населения росли существенно быстрее, чем ВВП и 
производительность. Для восстановительного роста, который у нас был с 2000 по 2008 гг., это 
не катастрофично, но эта ситуация неустойчива, и как только «пузырь» лопается, экономика 
начинает падать медленнее, чем доходы», — говорил он. 

Деловой квартал 
 

Шкала налога на доходы физлиц останется плоской, но ставка вырастет     
"Ведомостям" стали известны варианты налогового маневра, которые обсуждают 

Минфин, а также Минэкономразвития и Центр стратегических разработок Алексей Кудрина – 
последние готовят собственные программы реформ.  

 Экономисты сходятся во мнении, что нагрузку на население можно повышать. Ставка 
НДФЛ может вырасти, остаться единой, но фактически стать прогрессивной, так как может 
быть введен не облагаемый налогом минимальный доход. Обсуждаемые маневры в разных 
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конструкциях могут также привести к снижению страховых взносов и росту НДС. Об 
этих вариантах рассказали "Ведомостям" пять федеральных чиновников и два эксперта, 
участвующих в обсуждении.  

Комбинация изменения налоговой нагрузки по НДФЛ, взносам и НДС обсуждается на 
совещаниях в правительстве с осени. В послании Федеральному собранию президент 
Владимир Путин поручил к декабрю 2017 г. подготовить предложения по налоговой реформе 
– как части плана реформ для ускорения экономического роста в 2018–2024 гг.  

В Минфине обсуждалось повышение НДФЛ до 15%, из которых 6–8 процентных пунктов 
требуется направлять в федеральный бюджет. Повышение НДФЛ компенсируется снижением 
нагрузки на работодателей – с 30 до 21% ставки страховых взносов. Это один из вариантов, 
подчеркивает федеральный чиновник.  

Минэкономразвития предлагает повысить НДФЛ до 15% и ввести вычет, говорят два 
чиновника, а еще сделать НДС равным 21% (сейчас 18%) и страховые взносы – тоже 21%. 
Эти предложения не соответствуют действительности, уверен представитель 
Минэкономразвития. Пока идет ведомственная и экспертная дискуссия, говорит другой 
чиновник: "Ни в правительстве, ни у президента маневры со взносами, НДС и НДФЛ не 
обсуждались"  

Повышение ставки НДФЛ до 17% с предоставлением вычета (или всем, или беднейшим 
гражданам) на уровень прожиточного минимума прорабатывалось и обсуждалось на 
площадке Центра стратегических разработок, говорится в материалах его экспертов, с 
которыми ознакомились "Ведомости". Такой вариант был бы нейтрален для бюджетной 
системы, говорится в экспертной записке.  

Просчитываются все варианты, утверждает высокопоставленный чиновник: говорить, что 
существует какой-то основной, преждевременно.  

Эксперименты с НДФЛ чреваты возвращением серых схем выплаты зарплат, 
предупреждает чиновник финансово-экономического блока. Теневой сектор сейчас может 
составлять около 5 трлн руб., оценивают в Минэкономразвития.. 

 Финмаркет 
 

Почти три четверти пенсионеров продолжают работать     
В Москве и области 71% жителей продолжают работать после достижения пенсионного 

возраста. В ходе исследования, проведенного Центром социальной поддержки людей 
зрелого возраста "50 плюс", были опрошены более 500 респондентов в возрасте от 50 до 85 
лет. Согласно полученным данным, большая часть респондентов, достигших пенсионного 
возраста в период от 50 до 64 лет, не уходят на заслуженный отдых, а продолжают трудовую 
деятельность. Доля работающих пенсионеров стремительно сокращается по мере 
повышения возраста. В частности, среди пенсионеров 60-64 лет работает почти 50% 
респондентов. Среди тех, кому 60-69 лет, - только треть, далее доля трудоустроенных крайне 
мала.  

Исследование показало, что только 47% респондентов вышли на пенсию по 
собственному желанию, еще 32% - по состоянию здоровья, 14% - вопреки собственному 
желанию.  

Руководитель юридической компании Urvista Алексей Петропольский рассказал 
"Известиям", что трудовые права людей старшего возраста часто нарушаются. Причем 
проблемы с работой начинаются у тех, кому едва исполнилось 50 лет. В бизнес-структурах, 
например, предпочитают держать в штате тридцатилетних сотрудников, так как у них, по 
мнению работодателей, "гораздо выше КПД". Именно по этой причине людей старшего 
поколения "стараются задвинуть", вынуждая человека самостоятельно покинуть компанию. 
По словам А.Петропольского, в таких компаниях большинство работников "просто не 
дорабатывает до пенсии".  

 Маневра для трудоустройства у пенсионеров почти нет. По словам юриста, у них есть 
два пути - госструктуры или рабочее место, где требуется неквалифицированный труд.  

Исследование показало, что пенсионеры держатся за работу до последнего. Среди 
основных причин, заставляющих их так поступать, респонденты назвали нехватку средств 
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для существования (37%). Помимо финансовой стороны, мотивацию работать 
поддерживает высокий интерес к своей профессии (19%), а также желание оставаться 
социально активным членом общества (14%).  

Немалую роль играет страх пожилых людей остаться в одиночестве. По словам 
директора Института трудового долголетия при Московской международной высшей школе 
бизнеса (МИРБИС) Марии Захаровой, "коммуникация как мотиватор для продолжения 
трудовой деятельности" оказалась важна для 16% респондентов.  

Основными источниками доходов респонденты назвали пенсию по старости (70% от 
общего количества опрошенных) и доходы от трудовой деятельности - таких порядка 56% 
респондентов. Часть участников опроса признались, что получают доход от личного 
хозяйства - 11%, либо от сдачи в аренду собственной недвижимости - 3%. М.Захарова 
отметила, что в данном случае "речь идет о сдаче квартир".  

При этом чуть более 18% работающих пенсионеров заявили, что они бы прервали 
карьеру, если бы у них было стабильное финансовое положение, и потратили свободное 
время на воспитание внуков. Собственным здоровьем в таком случае занялись бы 17% 
респондентов, хобби и саморазвитием - 16%. 

 Финмаркет 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Иерей Димитрий Фетисов: Про настоящих мужчин 
В наши дни на венчании падают в обморок не невесты, а женихи. И это не только мое 

наблюдение. Именно поэтому и без того популярный «мужской» праздник – 23 Февраля – 
необходимо осмыслить в стратегическом масштабе. 

Ибо настоящие мужчины, главный оплот всего и вся – мельчают стремительно и 
неизбежно.  

Недавно со мной разговорился один брутального вида мужик, который горестно 
посетовал на завистников, которые всю жизнь его преследуют и из-за которых он вынужден 
отовсюду увольняться.   

«Но это еще полбеды, батюшка, – продолжил мой случайный собеседник. – Мне 36 лет, 
а я из-за Путина до сих пор не могу жениться и создать семью!»  

Признаюсь – я не выдержал и рассмеялся, невольно сравнив эту ситуацию с не совсем 
приличным анекдотом про беременность Джен Псаки и всегдашнюю виновность «во всем» 
российского президента…  

Ну а сей господин, пробормотав что-то про патовую экономическую ситуацию и «грубых 
и недалеких», по его мнению, священников, прекратил свой грустный монолог о тех 
невыносимых условиях, в которых он вынужден выживать.  

Вообще в каноне, который я для себя вывел относительно образа настоящего мужчины, 
защитника семьи и отечества, это, пожалуй, самое главное – не перекладывать на других 
ответственность за свои неудачи и беды.  

Если вы не хотите, чтобы вас «кинули» в бизнесе, или, того хуже, в роддоме – 
опасайтесь и избегайте таких «мужчин». Как говорится в известной песне: «Вверх таких не 
берут, и тут про таких не поют».  

Опасайтесь неумеренных болтунов, которые любят поговорить и особливо поспорить на 
темы, никак не связанные с их основным видом деятельности или хотя бы хобби.  

Их речи всегда чрезвычайно абстрактны и мало связаны с реальной жизнью. Кроме того, 
они любят переходить от критики прямо к гнусным оскорблениям своих оппонентов.  

 
Правда, боязнь быть вызванным на реальную дуэль заставляет таких «матадоров» 

опасливо скрывать свои имена на интернет-форумах громкими и залихватскими «никами».  
Избегайте тех, кто непрестанно врет по мелочам и практически никогда не признает 

своих ошибок и недостатков. Избегайте, особенно девушки, мажоров, которые, уже получая 
зарплату, так или иначе сидят на шее у своих родителей, не помогая им при этом ни в чем.  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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Если еще не поздно, бойтесь тех «защитников», которые свое лидерство 
воспринимают как умение ловко манипулировать людьми, а патриархальность – как навык 
сурово и устрашающе «ломать жену об коленку», не умея отнестись к ней, даже в ее падении 
(выраженном, например, в истерике из-за пустяка), как к ребенку, не совсем отвечающему за 
свои поступки.  

Бойтесь тех, кто ищет любого повода для самоутверждения и не может простить обиды 
годами, обрастая ими, как пень мхом.  

С праздником вас, братья! С праздником всех тех, кто по-прежнему старается 
соответствовать замечательному образу сильного, доброго и ответственного защитника 
Отечества! 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 23.02.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 48 ▼ 0, 38 

EUR 60, 45 ▼ 0, 76 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 
 


